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"C'est un traitement de données très
intrusif, dénonce Karin Kiefer, directrice de
la protection des droits et des sanctions à
la Cnil. On considère que ce traitement est
en l'état illicite puisque les personnes
n'ont pas consenti au traitement de leurs
données et, par ailleurs, ne peuvent pas
exercer leur droit d'accéder aux données
et d'obtenir leur effacement."

Le régulateur français reproche à
Clearview "d'aspirer des photographies
provenant de très nombreux sites web, y
compris des réseaux sociaux" et lui
demande de ne pas procéder, sans base
légale, à la collecte et au traitement de
données des personnes se trouvant en
France, et de supprimer les données de
ces personnes après avoir répondu aux
demandes d'accès qui lui ont été
adressées. La société refuse de se plier à
cette mise en conformité.  

Le fondateur de Clearview AI s'est dit
"navré de l'interprétation erronée par
certains de la nature des activités de son
entreprise qui n'a ni client, ni société en
France". 

actualités internationales

RECONNAISSANCE FACIALE :
POUR LA CNIL, L'ALGORITHME
DE CLEARVIEW AI EST UN
"TRAITEMENT DE DONNÉES
TRÈS INTRUSIF" 

par sandrine etoa-andegue (radio france)

Le principe est simple : vous prenez en
photo quelqu'un et l'algorithme de
l'application l'identifie en quelques
secondes grâce à toutes les photos de
lui qui existent sur internet. Clearview AI
s'appuie sur une banque de données
colossale de plus de 30 milliards
d'images publiques, soit la plus grande
au monde à ce jour, selon la société
new yorkaise.

Cette banque de données est
constituée à partir des photos postées
par les utilisateurs sur les réseaux
sociaux comme Facebook, Instagram,
Twitter ou encore Youtube. 
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https://www.francetvinfo.fr/internet/securite-sur-internet/reconnaissance-faciale-pour-la-cnil-l-algorithme-de-clearview-ai-est-un-traitement-de-donnees-tres-intrusif_5819450.html
https://www.francetvinfo.fr/replay-radio/nouveau-monde/nouveau-monde-l-inquietante-democratisation-de-la-reconnaissance-faciale_3775139.html
https://www.francetvinfo.fr/internet/reseaux-sociaux/facebook/vie-privee-la-cnil-inflige-de-lourdes-amendes-a-google-et-facebook-pour-leurs-cookies_4906387.html
https://www.francetvinfo.fr/internet/reseaux-sociaux/le-gouvernement-interdit-les-applications-recreatives-dont-tiktok-sur-les-telephones-des-fonctionnaires-d-etat_5729864.html
https://www.francetvinfo.fr/replay-radio/nouveau-monde/twitter-elon-musk-tire-le-bilan-de-ses-six-premiers-mois_5746571.html


Actualités Françaises
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"MONUMENT PRÉFÉRÉ DES FRANÇAIS" 2023 : 
DÉCOUVREZ LES 42 LIEUX CANDIDATS 

par jean-marc de jaeger (Le Figaro) 

Après la gare maritime de Cherbourg et
le sous-marin Le Redoutable en 2022,
quelle construction se verra décerner le
titre de «Monument préféré des
Français» en 2023 ? 

Diffusée depuis l'été 2014, l'émission
patrimoniale de Stéphane Bern sur
France 3 met en lumière les lieux issus
de l'exceptionnel patrimoine culturel,
historique et architectural de nos
régions.

Châteaux, places, musées, œuvres du
génie civil... En tout, 42 monuments (soit
trois par région) ont été sélectionnés
pour concourir à l'édition 2023. 

Les internautes sont invités à voter pour
leur préféré jusqu'au vendredi 26 mai à
23h59 sur le site de France Télévisions. 

À la suite de cette première phase, les 14
lieux sélectionnés (un par région) auront
la chance d'être soumis au vote des
téléspectateurs. La finale, dont la date de
diffusion sur France 3 n'a pas encore été
communiquée, devrait se tenir à
l'occasion des Journées européennes du
patrimoine (16 et 17 septembre).

VOUS AVEZ JUSQU’AU 26

MAI À 23H59 POUR VOTER

ET CHOISIR VOTRE

MONUMENT PRÉFÉRÉ QUI

REPRÉSENTERA SA
RÉGION

https://www.lefigaro.fr/voyages/guides/cherbourg-pourquoi-il-faut-visiter-la-gare-maritime-transatlantique-20220915
https://www.francetelevisions.fr/et-vous/participer-a-une-emission/le-monument-prefere-des-francais-2915


actualités espagnoles
FEDERICO GARCÍA LORCA A
ÉTÉ RETROUVÉ PRESQUE 100
ANS APRÈS SA MORT

par luca albarrán et marko ruíz longarte 

Le 29 mars dernier, une équipe de
plongeurs a trouvé les restes d’un corps
humain dans le lac Colomera (Grenade).
Les  plongeurs ont tout de suite appelé
la police scientifique pour les examiner. 

Un groupe de plongeurs d'une société
privée scientifique s’est rendu sur le lac
Colomera pour mener une étude sur une
grotte sous-marine. Pendant l’inspection
et la grotte, ils ont trouvé des os qui
pouvaient être les restes d'un corps
humain, à une profondeur de 16 mètres.
Les plongeurs ont rapporté la
découverte à la police, qui est arrivée en
quelques heures pour enquêter.
Pendant une semaine, ils ont délimité la
zone et procédé à des tests et analyses
du lac et de tout ce qui l’entourait.

Finalement ce n’était qu’un seul corps,
mais ils étaient nombreux à s'être jetés
au fond du lac. Après quelques semaines
d’analyse, ils ont déterminé que parmi
les corps examinés il y en avait un qui
correspondait à l’écrivain Federico Garcia
Lorca. 

Avec ces nouveaux éléments,
archéologues et historiens ont fait une
reconstitution de la façon dont le corps
aurait pu finir là. 

 “Il y a plusieurs aspects que nous avons
pris en compte pour reconstituer les faits
de l’histoire. Tout indique qu’il a été
arrêté par la garde civile le 17 août 1936
et fusillé avec d’autres personnes au
petit matin du 19 août. Ils ont rassemblé
les corps des défunts et au lieu de les
placer dans une fosse commune, c’est le
lac de Colomera qui a gardé ces
cadavres” a déclaré le responsable des
recherches.

Cette découverte a provoqué une grande
émotion dans toute l’Espagne, et tout
particulièrement dans les cercles
historiques et littéraires. Selon les
autorités, certains des restes seront
exposés au musée García Lorca de
Grenade.
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actualités gaditanes
LES PROBLÈMES DU ROI PHILIPPE VI APRÈS AVOIR JOUÉ DU

"CAJÓN FLAMENCO" 
par sara gonzález et teresa García 

La Maison Royale  a annoncé la retraite
temporaire du roi Philippe VI atteint de
courbatures après avoir joué du “cajón”.

Le roi a visité la capitale gaditane pour
assister à un concert de “flamenco” à
l'occasion du IX Congrès International
de la langue espagnole. 

Au cours de sa visite, notre roi s’est joint
à l'événement de “cajones” qui a eu lieu
sur la place du Théâtre Falla et a suivi le
rythme des autres joueurs. Tout le
monde a été surpris de découvrir son
talent avec le “cajón”. 

Tout s’est bien passé ce jour-là,
mais, quelques jours après, des  
sources de la Maison Royale ont  
informé que le roi se retire
temporairement pour des
raisons médicales après avoir
souffert de courbatures à la
suite de l'événement. 

Il semblerait que son repos
durera au minimum deux
semaines.
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Vendredi 5 mai : Après notre arrivée à l’aéroport de Nantes, nous avons pris une
Navette (bus qui va de l’aéroport au centre-ville) nous sommes allés à une librairie
pour déposer les bagages pour, plus tard, aller à l’île des machines. Où nous avons
vu beaucoup d’êtres animés composés uniquement de machines. Plus tard, nous
arrivons à Rennes où nos correspondants nous ont accueillis au Lycée Émile Zola.

Samedi 6 mai : Nous avons passé le week-end avec nos familles respectives.
Certaines personnes sont allées dans des zones proches de Rennes, comme la
ville de Dinan, avec leurs correspondants.

monde drago
JOURNAL DE VOYAGE : NEUF JOURS EN BRETAGNE
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Dimanche 7 mai : Certaines personnes sont
allées au centre commercial où il y avait un
bowling et d’autres sont allées à la patinoire. Tout
le monde a passé un bon moment ce jour-là.

par sofía otero et alejandra Ruiz



Lundi 8 mai : Ce jour était férié à Rennes en raison de la victoire de la Seconde
Guerre mondiale , pour cela c’était un jour identique à ceux du week-end.

Mardi 9 mai : Au début, nous sommes allés dans la même classe où étaient nos
correspondants et plus tard nous avons visité le grand Lycée Émile Zola, qui était
impressionnant car il a été construit en 1802 et conserve encore son charme.
Ensuite, nous sommes allés visiter la ville de Rennes et avons vu des zones comme
la place Santa Ana et le Palais des Congrès. Nous avons passé l’après-midi avec
nos familles.

Mercredi 10 mai : Nous sommes restés une heure en cours d’espagnol avec nos
correspondants. Ensuite, nous avons pris le métro pour arriver à la ferme de la
Harpe, où nous avons assisté a un atelier de culture bretonne avec le Cercle
celtique. Nous avons écouté les explications, fait des quizz et même dansé de trois
façons différentes. On a beaucoup appris à propos de la culture bretonne et on
s'est bien amusés en écoutant jouer de divers instruments
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Vendredi 12 mai : Nous avons pris le train pour passer la journée à Saint Malo.
Premièrement, nous avons eu une visite guidée au Mémorial de la Seconde Guerre
mondiale 1939-1945. Puis, nous sommes entrés intra-muros de la ville, où un
autre guide nous a fait découvrir les anciens rapports commerciaux entre la ville et
Cadix, et l’influence dans son passée historique. Là-bas on a pu passer de bons
moments dans notre temps libre.
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Jeudi 11 mai : Nous avons passé la journée
à visiter le mont St. Michel avec nos
correspondants. Nous avons pris un pique-
nique là-bas, et profité du temps libre pour
voir les murailles et aller aux magasins de
souvenirs. Un audioguide était programmé
pour visiter la surprenante abbaye, laquelle
contenait une histoire très intéressante qui
nous a laissé bouche bée.



Samedi 13 mai : Nous avons passé la matinée en famille, et dans l’après-midi on
s'est dit au revoir avec beaucoup d'émotion. Ensuite, on a pris le car pour aller à
l’aéroport de Nantes. Finalement, nous sommes allés en avion à Séville, et sommes
rentrés à Cadix en car pour nous retrouver avec nos familles. 
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PODCAST : LA BRETAGNE FRANÇAISE
par leo mañas, manuel de los pinos et miguel monis

https://www.canva.com/design/DAFlT-MPk0k/u3wPIenHqO7lDHJPKzcUjg/watch?utm_content=DAFlT-MPk0k&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=publishsharelink


Et, que le spectacle continu! Le 13 juin, nous
jouerons lors de la prestigieuse 21e édition du
Festival Cádiz en Danza. Nous y avons déjà
participé l'année dernière avec la pièce "Guernica-
Danza por La Paz" et nous sommes fiers de vous
annoncer que nous sommes le seul lycée à
participer et à avoir participé au festival, donc
nous danserons aux côtés de professionnels de la
danse contemporaine et d'écoles de danse.
DragoDanza, vous êtes incroyables!!
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LES ÉLÈVES DE DRAGO, ACTEURS PROFESSIONNELS 
par la rédaction

“NOUS SOMMES  LE SEUL LYCÉE À PARTICIPER
ET À AVOIR PARTICIPÉ AU FESTIVAL” 

ROCÍO GONZÁLEZ

Le 26 mai dernier, les groupes DragoTeatro et
DragoDanza avons eu le plaisir de présenter notre
spectacle "Le Labyrinthe des Émotions" dans la Salle
Centrale Lechera de Cadix. Les deux séances ont
affiché complet et ont connu un grand succès. Le
travail avec des professionnels de l'éclairage, du
son, des caméras... a constitué pour nous une
expérience incroyable. "Le Labyrinthe des Émotions"
fait partie d’un  projet de bien-être émotionnel que
nous avons mis en place au sein du lycée Drago, et
où toute la communauté éducative se trouve
engagée. Nous voudrions remercier notre chère
AMPA, ainsi que la Mairie et les Théâtres-Cádiz, pour
sa  collaboration dans le projet.



pour faire des voyages “of –road” et
arriver au sommet du volcan qui se
trouve dans Horizon. 

L‘histoire tourne autour d’un personnage
qui est un célèbre coureur automobile et
qui va faire beaucoup  de courses
pendant une fête de la voiture. Et lorsque
vous aurez terminé l’histoire principale,
vous aurez des missions secondaires
pour obtenir d'autres voitures et
connaître l’histoire automobile du
Mexique. Dans le jeu , vous pourrez
personnaliser et améliorer vos voitures.
Par exemple, vous pourrez changer la
couleur, améliorer le moteur ou vous
pouvez même changer des parties
esthétiques de votre voiture comme par
exemple les spoliers .

On peut donc dire que ce jeu est le plus
complet si vous aimez les voitures et vous
voulez essayer une nouvelle expérience. 
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Forza Horizon 5 est un jeu vidéo sorti en  
2021. Il est disponible pour jouer sur ton
ordinateur et sur ta console de jeu (xbox
s, x, one). C'est un jeu de conduite et
pour jouer il faut 110 gb d’espace et on
peut y jouer en qualité 4K. En plus, son
prix  officiel est de 59,99 euros mais on
peut l’acheter pour moins de 50 euros. 

Dans ce jeu il y a plus de 600 voitures
différentes qui vont des voitures les plus
anciennes comme par exemple une
Bugatti 35c jusqu’aux nouvelles voitures
comme des électriques de plus de 100
concessionnaires comme par exemple
Renault, Toyota, Ferrari...
 
C'est un jeu de monde ouvert dans lequel
tu peux voyager et te promener avec ta
voiture sur des plages, dans des villes
mexicaines comme Guanajuato, des
forêts, des campagnes, et plusieurs
d’autres lieux et paysages. Dans ce
monde il y a plus de 450 km de route
mais il y a aussi des chemins de terre 

JEUX VIDÉOJEUX VIDÉOJEUX VIDÉO
Forza horizon 5 : Le jeu le
plus avancé de voitures 
par hugo Muñiz negreira

nos reviews



Ulysse a utilisé 20 ans de sa vie pour arriver à Ithaque depuis Troie et nous avons
calculé que nous emploierons environ le même temps pour parcourir le long
chemin qui mène au diplôme de l'EOI (École Officielle de Langues). 

Cependant, cela ne nous inquiète pas parce si nous arrivons à obtenir le C2 nous
aurons fait un beau voyage, rempli d'apprentissages, de nouvelles expériences, bien
que nous sachions que nous y trouverons de grandes difficultés. 

Nous allons entreprende ce chemin avec enthousiasme car nous savons
qu'apprendre une langue n’est pas seulement connaître quelques règles de
grammaire, parler une langue c'est aussi s'ouvrir à une autre culture, à un autre
monde et pourquoi pas, à d'autres opportunités professionnelles. 

Nous allons partir de zéro, nous ne sommes pas pressées. Quoi qu'il en soit, notre
voyage en aura valu la peine.
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ÉDUCATIONÉDUCATIONÉDUCATION
Le chemin vers ithaque ou arriver en huitième année

de l'école officielle de langues 
Par silvia pérez garcía et marta suárez casal 

nos reportages 



Avis aux lecteurs
Chers lecteurs, chères lectrices,

Arrivés à ce point, nous voudrions vous faire part d’un petit jeu que les rédacteurs  
ont préparé pour vous...

Quelque part dans ce numéro 3 de Infodrago, nous avons glissé des canulars ou
fausses nouvelles. Nous vous proposons donc de revenir en arrière et feuilleter à
nouveau les pages du magazine tout en faisant attention pour essayer de deviner
ou se trouvent ces “fakes news”.

Puis, vous pouvez cliquer ici pour vérifier si vous avez fait le bon choix.
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https://www.canva.com/design/DAFkY7SHJWU/GvdJat-X94ZtLt4ZecHiTQ/view?utm_content=DAFkY7SHJWU&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=publishsharelink

